



# フムフム

2022年11月25日発行（月1回発行）  
さっぽろ香雪病院リハビリ科  
第254号

## 文化祭 お疲れ様でした!!



手芸、塗り絵、書道、革細工など、  
沢山の素敵な作品が集まり、皆さん楽しめたのではないのでしょうか？

↑1年分の楽趣味クラブでの共同制作です！圧感でした！



↑デイケアの作品も素晴らしいものばかりでした☆

## 新入職スタッフ紹介

11月より入職した青木と申します。  
これから皆さんと作業療法で関わらせていただきます！どうぞよろしくお願ひ致します！



出身：余市

趣味：野球観戦（外国人選手大好きです。）

好物：おイモ



さやか  
青木 咲耶花

## コラム 雪だるまのルーツ

雪だるまの文化は世界共通ですが、ルーツは異なります。  
日本では、「達磨（だるま）」がモデルであり、江戸時代の後期にはすでに雪だるまが存在したとされています。元々は達磨の形をしていましたが、後に頭と胴体の2段の雪だるまになりました。  
欧米では「スノーマン（雪男）」と言われ、頭・胴体・足の三段構成です。日本よりも明確な人型ですね。  
雪だるまとスノーマン。そのルーツは違っても、見た目が似るのは面白いですね。



〈編集後記〉 2022年の札幌の初雪は11月16日で平年より15日遅いみたいです。これから本格的な冬が到来しますね。去年のような記録的な積雪量にならないよう祈っています。(K. S)